



Gérald Darmanin, notre Ministre de l'Action et des Comptes publics, et Olivier DUSSOPT Secrétaire d'État de l'Action et des Comptes Publics, reconvertis en Ministre de la Com', étaient présents à Tours les 10 et 11 septembre dans le cadre des journées parlementaires du parti La République en Marche...

Comme vous, nous avons été informés à la dernière minute !!!
Mais on a fini par l'apprendre...

Remarquez, c'est toujours comme ça que ça se passe : la presse est informée en premier, et les agents seulement après (encore un signe de l'intérêt qu'on nous porte...).

Les organisations syndicales locales, n'ont pas été officiellement informées et aucune rencontre avec elles n'étaient prévues. Nous avons fait deux demandes d'audience via notre Ddfip qui nous a avisé, le vendredi 7 septembre à 16h00, que seuls des conseillers étaient disposés à nous recevoir.

Domage, d'échanger avec M Darmanin et M Dussopt nous aurait fait trop d'honneur et trop plaisir...

À croire qu'ils se cachent et évitent les OS qui auraient pu leur dire tout le bien qu'elles pensent des réformes et des futures 2130 suppressions d'emplois en 2019 (avant combien en 2020 et jusqu'à la fin du quinquennat... ?) justifiées par M Dussopt par la mise en place du PAS.

La Com et les médias, il n'y a que ça qui intéresse vraiment notre ministre et son Secrétaire d'État.

En attendant, il nous reste la colère devant ce mépris, affiché et assumé, envers nous, serviteurs de l'ETAT « derniers de corvée », des citoyens et des usagers.